



Ini Dia Progres Pembangunan Infrastruktur Komunikasi Nusantara Menjelang Akhir Pemerintahan Jokowi: Wajib Tahu!

Description

Percepatan Pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) yang Digencarkan

Pembangunan IKN merupakan salah satu proyek besar yang saat ini tengah digencarkan oleh pemerintah Indonesia. Dengan tujuan agar upacara kemerdekaan Indonesia yang ke-79 dapat dilaksanakan di IKN, Presiden Joko Widodo meningkatkan percepatan pembangunan proyek-proyek besar penunjang IKN. Ari Dwipayana, Koordinator Staf Khusus Presiden, menekankan pentingnya komitmen dari investor dan institusi pemerintah terhadap progres IKN melalui seremoni peletakan batu pertama atau groundbreaking.

Transportasi Publik di IKN

Deputi Bidang Sarana dan Prasarana Otorita IKN, Silvia Halim, menjelaskan bahwa pemerintah menargetkan 80 persen mobilisasi masyarakat menggunakan transportasi umum ramah lingkungan. Upaya ini untuk mengedepankan keberlanjutan pemerintah akan menghadirkan fasilitas mobilisasi yang efektif juga mencapai Net Zero Emission.

Jumlah Penduduk IKN Tidak Lebih dari 2 Juta

Kepala Otorita IKN, Bambang Susantono, menegaskan bahwa IKN ditargetkan agar tidak memiliki populasi lebih dari 2 juta penduduk. Hal ini sebagai tindakan pencegahan agar IKN tidak mengalami kelebihan populasi seperti kota-kota di Indonesia yang over capacity.

Reforestasi dan 10 Minutes City

Bambang Susantono menjelaskan upaya pemerintah untuk penyediaan persemaian bibit pohon dan reforestasi di sekitar kawasan IKN. Selain itu, terdapat perencanaan pembangunan kawasan urban dengan desain layaknya 10 Minutes City. IKN juga dilengkapi berbagai infrastruktur yang ramah untuk para pejalan kaki, pesepeda, dan pengguna transportasi umum. Perjalanan ke berbagai tempat dalam waktu 10 menit.

Dukungan untuk Pembangunan IKN

Pendukung proyek pembangunan IKN juga berasal dari investor dan institusi pemerintah. Seremoni peletakan batu pertama atau groundbreaking juga menjadi ajang untuk memastikan komitmen dari investor dan institusi pemerintah mengenai progres IKN.

Penanaman Kembali Kawasan Hutan Tropis di sekitar IKN

Upaya reforestasi di IKN juga dilakukan dengan menanam kembali hutan-hutan produksi menjadi hutan tropis. Kawasan hutan tropis sendiri dalam perencanaannya akan terdiri atas 65 persen wilayah total luas IKN.

Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, pembangunan IKN diharapkan dapat berjalan lancar dan memberikan dampak positif bagi lingkungan serta masyarakat di sekitarnya.

Ringkasan

Pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) semakin dipercepat dengan rencana Presiden Joko Widodo untuk menggelar upacara kemerdekaan Indonesia di sana. Komitmen investor dan institusi pemerintah diperlukan untuk memastikan progres IKN. Terdapat upaya keberlanjutan dengan mengedepankan transportasi publik ramah lingkungan, batas maksimal penduduk tidak lebih dari 2 juta, dan reforestasi dengan penanaman 15-20 juta pohon per tahun. Komentar Anda? Bagaimana pendapat Anda tentang penekanan pemerintah terhadap keberlanjutan dalam pembangunan IKN? Apakah langkah ini sudah cukup untuk memastikan lingkungan IKN tetap lestari? Kirimkan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)